

Política de Nutreco Alimentos S.A



En Nutreco Alimentos S.A. la calidad es parte de nuestro legado fundacional, por ello nuestros esfuerzos se enfocan en asegurar la elaboración de productos que cumplan los requisitos del cliente, incrementando su satisfacción, mientras se trabaja en una mejora continua de la calidad e inocuidad, en la reducción del impacto medioambiental y en la mejora de las condiciones de Seguridad y Salud en el trabajo, aprovechando las oportunidades y abordando los riesgos relacionados a nuestro contexto y partes interesadas.

Compromiso de la dirección

La dirección de Nutreco Alimentos SA, está comprometida con el funcionamiento del sistema de gestión integrado, con el logro de los objetivos, con el aseguramiento de las competencias de sus colaboradores y una efectiva comunicación con las partes interesadas, fortaleciendo las alianzas y redes con organizaciones públicas y privadas.

La Dirección promueve la participación y el desarrollo de todos sus colaboradores, donde, cada uno de ellos a lo largo de toda la cadena de valor de la compañía, es responsable de la calidad e inocuidad de los alimentos, su seguridad y cuidado del medio ambiente.

Valoramos la ética empresarial, rechazando fuertemente el soborno, la corrupción y todas las prácticas empresariales poco éticas, tales como el fraude, la evasión impositiva, la extorsión, el lavado de dinero, los intereses políticos y las prácticas contrarias a la sana competencia.

Cumplimiento con las leyes y requisitos

En Nutreco Alimentos S.A. aseguramos el cumplimiento de los requisitos regulatorios aplicables, los requisitos de nuestros clientes y los estándares internacionales, a través de toda la cadena de valor, mediante la implantación del sistema de gestión integrado.

Compromiso con la Mejora Continua

Buscamos la mejora integral en el desempeño de nuestros procesos, aplicando iniciativas seguras, sustentables y en armonía con el medio ambiente, a través del mantenimiento de estándares internacionales. Procuramos la mejora continua por medio de la medición, evaluación y análisis periódico de la gestión integrada, la adecuación de las medidas adoptadas, y de personal capacitado, motivado y comprometido con la mejora continua y con el sistema de gestión integrado.

Confianza y preferencia del consumidor

En Nutreco Alimentos SA, nos aseguramos que nuestros productos cumplan las expectativas de nuestros clientes y consumidores, innovando y ofreciendo a los mismos bebidas saludables, seguras y de alta calidad.

Calidad y seguridad alimentaria

Nutreco Alimentos SA, está comprometido en establecer un marco de gestión para la calidad e inocuidad de los alimentos, definido por normas avaladas por GFSI. Los aspectos que impactan sobre la inocuidad de los alimentos son gestionados a través de la implementación de Buenas Prácticas de Manufactura, con procesos que operan bajo prácticas establecidas y documentadas en cumplimiento de:

- Prerrequisitos operacionales de limpieza, desinfección, control de plagas, manejo de residuos, higiene, salud del personal y control de las instalaciones y equipos,
- Programas de Análisis de Peligros y Puntos Críticos de Control, para todas las líneas de producción y productos, para prevenir y mitigar peligros físicos, químicos, biológicos y alérgenos.

Garantizamos que las actividades de los laboratorios internos de ensayo y calibración se llevan a cabo de manera imparcial y confidencial, generando así confianza y seguridad en los resultados y en la comunicación de los mismos.

RSE-Seguridad y Salud en el Trabajo y compromiso con el Medio Ambiente

Nutreco Alimentos SA está comprometida en ser una empresa socialmente responsable, imponiéndose un comportamiento ético y transparente a partir del reconocimiento de los impactos que sus decisiones tienen sobre los grupos de interés, generando un desarrollo económico sostenible, y al mismo tiempo mejorando la calidad de vida de los trabajadores y sus familias, las comunidades vecinas y la sociedad en general.

Desde la empresa, respetamos los derechos humanos y la diversidad cultural, rechazando cualquier tipo de discriminación de las personas así como también rechazando el trabajo infantil, trabajo forzoso y obligatorio. Cuidamos la salud y seguridad de nuestros trabajadores, desarrollando una conciencia de seguridad entre el personal, promoviendo y manteniendo lugares y ambientes de trabajo adecuados, seguros y saludables. Aseguramos el cumplimiento de los requisitos ambientales aplicables a nuestras instalaciones, operaciones, entorno y productos, así como el cumplimiento de otros compromisos de carácter voluntario que asuma la organización. Además, constantemente la empresa está comprometida con la reducción de pérdida y desperdicio de alimentos, tanto dentro de la organización como en el mercado'.

Sistema de Gestión Integrado
MD-SGI-01 rev 0
30/01/2025



Adrián Basso